

ACCIÓN REALIZADA DESDE LA ESCUELA UNIVERSTARIA POLITÉCNICA DE TERUEL

Acción realizada: Visita a la Universidad Politécnica de Hong Kong y la Universidad de Tecnología de Malasia.

Línea de actuación: Fomento de los programas de movilidad de estudiantes (excluido el Programa Erasmus+) con Iberoamérica, Norteamérica/Asia/Oceanía, y también con África mediante nuevos convenios, así como otro tipo de colaboraciones.

Dentro de esta acción se han visitado un par de universidades del ámbito de la tecnología: Universidad Politécnica de Hong Kong y la Universidad de Tecnología de Malasia (campus de Kuala Lumpur y Johor Bahru). Estas universidades tienen un alto prestigio en el área de la tecnología e ingeniería ocupando posiciones relevantes en los deferentes rankings tanto a nivel asiático como mundial. Además, cuentan con una con experiencia contrastable en movilidad de estudiantes (tanto in como out), con un porcentaje de movilidad cercano al 25 % con respecto a la matrícula total. Esto nos da idea de su alto grado de internacionalización y por lo tanto preparación y experiencia para acoger a estudiantes extranjeros con las máximas garantías.

La metodología de trabajo seguida ha sido la siguiente: se tuvieron entrevistas con los responsables tanto académicos como administrativos, en donde se presentaban las instituciones, intercambiando la documentación pertinente a nivel institucional, así como modelos de acuerdos de colaboración. Además, se discutieron los aspectos más importantes de cara a la movilidad estudiantil como sistemas de créditos, ayudas para alojamiento en las universidades destino, etc.

Además de la excelencia académica e investigadora de ambas instituciones, la oferta en inglés de un amplio abanico de titulaciones en las ramas de la ingeniería y arquitectura las hace idóneas para posibles acuerdos de intercambio. Además, a pesar de ser universidades de tecnología, poseen enseñanzas en áreas como economía y ciencias sociales y humanas, lo que hace que la futura colaboración se pueda extender también a estas últimas áreas. Por último, los países donde se encuentran las instituciones son razonablemente seguros para estudiantes y profesores, con un también razonable coste de vida.